

Artikel vom 21.12.2022

CSU Kreistagsfraktion NEUMARKT

Geschenke für ukrainische Flüchtlinge



Der Fraktionsvorstand mit Frau Dr. Skarlat bei der Geschenkübergabe an ukrainische Flüchtlingskinder. Foto: H. Meyer

Ukrainische Flüchtlingskinder werden von der CSU Kreistagsfraktion beschenkt

Die CSU Kreistagsfraktion mit Ihrem Vorsitzenden Bürgermeister a.D. Alois Scherer haben im Frühjahr eine Spendenaktion für ankommende ukrainische Flüchtlinge ins Leben gerufen. Seither konnten viele allgemeine Projekte, wie ein ständig gefüllter Obstkorb, Arzneimittel und gezielte Hilfen für einzelne ukrainische Familien begleitet werden.

Zu Weihnachten wollten wir den ukrainischen Flüchtlingskindern eine besondere Freude bereiten, so der stellvertretende Fraktionsvorsitzende Ernst Ferdinand. Gemeinsam mit der seit Jahren in Deutschland lebenden Ukrainerin Dr. Kateryna Skarlat, sie fungiert als Dolmetscherin und Kontaktperson, wurden über 50 Pakete für die Kinder gepackt. Ein Teil konnte nun im neuen Markt vor dem Riesenchristbaum übergeben werden. Dankenswerterweise hat sich die Marktleitung vom NeuenMarkt zusätzlich mit einem Weihnachtsstiefel mit diversen Leckereien beteiligt. Die Pakete wurden mit Gutscheinen in Höhe von 15 € vom NeuenMarkt und mit Obst sowie ein wenig Süßigkeiten bestückt. Insgesamt wurden über 1000 € mit dieser Aktion an die Flüchtlingskinder weitergegeben, so der Freystädter Bürgermeister Alexander Dorr. Die Stadt Freystadt verwaltet dankenswerterweise die ein- und ausgehenden Spendengelder.

Zum Schluss bedankte sich der Fraktionsvorsitzende bei allen helfenden Händen und wünschte den Kindern mit ihren Eltern ein weiterhin gutes Ankommen und ein frohes Fest sowie ein gesundes Jahr 2023. Zudem wünschten sich alle, dass der so schreckliche Angriffskrieg bald ein Ende finden wird und der lang ersehnte Frieden einkehren kann. Ganz spontan bekam Alois Scherer von zwei ukrainischen Kindern gemalte Weihnachts- und Neujahrsgrüße. Diese Kunstwerke werden einen besonderen Platz in meinem Büro finden, so der Fraktionsvorsitzende.

Alois Scherer, Fraktionsvorsitzender